
【会議録】第 1回学校運営協議会                         R６.５.１６ 

１ 委嘱及び会長の選出 

 ・市教委より委嘱 

 ・Ｒ５会長を選出 

 

２ 校長挨拶 

 ・学校の教育目標について          ・いじめ対応について 

 ・運動会、地域連携について         ・学校評価について 

 ・学習について               ・教職員について 

 

３ 自己紹介 

 ・名簿順に自己紹介 

 

４ 授業参観 

 ・フリー参観 

 

５ 議事 

（１）令和６年度の方針と重点について 

 ・校長より説明   ※意見、質問等なし 承認 

（２）学校運営協議会の運営について 

 ・教頭より説明   ※意見、質問等なし 承認 

（３）竹鼻中学校区小中一貫教育推進について 

 ・教頭より説明   ※意見、質問等なし 承認 

（４）意見交流 

委員 

 ・授業の様子から、子供と先生の信頼が感じられる。 

 ・消防署の西側の水路あたりで遊ぶ子がいる。危険を感じる。 

→学校でも子供たちの呼びかけをする。福寿小学校とも情報共有をする。 

 委員 

 ・学校全体で子供を見守っていると感じる。 

 ・５月の地域の防災訓練に参加した岐大生が、「自分も小学生の頃にこの訓練に参加した。」と言ってくれた。地   

域行事が受け継がれていく感じがしてうれしかった。また、子供たちも大学生の指導をよく聞くので、良いつ  

ながりだと思った。 

 委員 

 ・授業を参観して、昨年以上に、聞く姿勢がよかった。１年生と６年生の体育の授業では、とても元気がよく、で

も、話を聞くときはしっかりと話を聞くことができていた。 

・警察によるパトロールを強化し、交通事故の抑止になるようにしている、また、不審者情報も発信して、子供

たちを守っていきたい。 

委員 

 ・主任児童委員によるボランティアを行っている。読み聞かせ、家庭科の授業のサポートなど、活用してほしい。 

 委員 

 ・授業では、先生と子供の距離感が近くて良いと感じた。 

・朝、地域で見守りをしていると、元気に挨拶をしてくれる。 

 委員 

 ・授業を参観して、学校の目標である「しっとり学習」を感じることができた。楽しそうに学ぶ姿やメリハリのあ  

る学習態度が良かった。英語の授業が特に楽しそうだった。 

・３年生の授業では、声の小さい発言者に対して体を傾けて聞いている姿がよかった。 

・学校の方針である「どんな子も見捨てない」、「夢をもって前へ」は、とても大切だと思った。 



・能の学習は、地域の伝統を知るためにとても大切である。子供たちはどう感じているか。 

 →校長：６年生の児童は「勉強になった。」というが、すべての子供が竹鼻の伝統にかかわっていくわけではな    

い。でも、心に残るものはある。 

委員 

 ・英語の授業で、担当の先生が、なぜ英語を勉強するのかを子供たちに話していた。それはとても大切なこと。国   

際人として活躍するために、英語を勉強して自分を広げることと、自分の国のことを知ることが大切だと感じ  

た。 

 ・「親力（親としての力）」が低下している。本来、親がすべきことを学校でしてもらっていると感じる。 

 ・地域の中で、たけはな祭りの山車や祭囃子を引き継いでいく活動の中で、縦のつながりができていて、良い人  

間関係になっている。 

・先生を敬うことは、今も子供達に強いることはできないが、少しスパイスを与えたい。 

 

（５）その他 

 ・特になし 

 

６ 閉会の挨拶 


